
CONSEIL D’ECOLE 
École Primaire Jules Verne -Sevrey  

 le 4/03/2021 
(visio conférence) 

 
1- Ouverture de la séance 

Enseignantes : Mesdames POTHERAT(Directrice), GRAINDORGE, JOURDAN, 
CORSO, CENSIER et FABRE  
Mairie : Monsieur DENEAUX(Maire), Madame GROS(Adjointe) 
Parents : Mesdames DUVIGNAUD, TOLLOT-COULON, BENOIT, et Monsieur 
PERRAUT 
 
Absentes excusées : Madame VOISIN, enseignante. 
                                 Mesdames BONIN et POULACHON parents élus 
 

• Approbation du compte rendu du dernier Conseil d’école 
Le compte rendu du Conseil d’école du 05/11/2020 est approuvé à l’unanimité. 

 
2- Les Rythmes scolaires 

La décision d’organisation de la semaine scolaire prise par le Directeur académique 
des services de l’éducation nationale porte sur une durée de 3 ans. Étant donné que 
nous sommes arrivés à l’échéance de ces 3 ans, il convient de réexaminer le dossier 
afin de poursuivre ou non l’organisation actuelle. 
Les parents élus ont effectué un sondage, 27 familles ont répondu massivement pour 
une reconduction de l’organisation sur 4 jours. 
Monsieur le Maire et son adjointe se disent favorables également sur le maintien de 
cette organisation.  
Il en est de même pour les enseignantes. 
 
La Directrice procède au vote : 
 
Maintien d’une organisation sur 4 jours 
 
Enseignantes :  6/6.          Parents élus : 4/4.          Mairie : Plutôt favorable (en attente    

de délibération du Conseil Municipal. 
 

 
 
 
 

 



3- Actions culturelles et sportives 
Maternelle  
 

• Projet Musique (CRR du Grand Chalon)  
-  Sur le thème du cirque pour les 2 classes de maternelle 

Intervention de Cyril Bonnier (environ 8h par classe) De janvier à mi-mars, 
les mardis matin. 
Parallèlement les enseignantes travaillent sur le thème du cirque pendant 
toute cette période. 
Elles envisagent un montage vidéo pour finaliser le projet et restituer le 
travail et le diffuser aux parents. 

 
• Demande d’un spectacle au théâtre du Port Nord. (En attente de réponse) 

 
Élémentaire 
 
Sportives 

• Plus de déplacement au gymnase de Varennes le Grand. 
• Les cycles « piscine » sont suspendus. 
• Sport uniquement en extérieur donc en fonction de la météo. 
• Les enseignantes des classes de CP et CE1/CE2 envisagent un cycle vélo 

« savoir rouler » pour la période 5  
Tous les enfants n’ayant pas de casque, l’achat de casque est envisagé par la 
coopérative. 
 

 
Culturelles 

• Intervention (CP) sur le brossage des dents proposée par le Grand Chalon. 
• Un spectacle a été offert à une classe d’élémentaire pour le festival des 

Piccolis. Les CM1/CM2 sont allés à l’Espace des Arts, voir « Oh boy » le 29 
janvier  

• Projet Musique (CRR du Grand Chalon)  
     Sur le thème de l’eau pour les 3 classes  

Intervention de Rafaëlle Périgois  (environ 10h par classe) D’avril à juin 
• Intervention « Poterie » les 11 et 12 mars une demi-journée par classe. 

Financée par la coopérative avec la subvention non utilisée des « loustics de 
Sevrey »  

• Projet avec l’INRAP le 25/03/2021 
Présentation aux différentes classes, des fouilles archéologiques réalisées à 
Sevrey. En juin, il y aura une visite de l’exposition organisée par la Mairie. 

 
 
 
 



4- Les Coopératives 
La participation demandée aux familles en début d’année a été versée à 99% 

 
• En caisse au 1/02/2021 

 
- Maternelle :   2137,90 €                Élémentaire : 7527€ 

 
• Dépenses 

   Maternelle : Achat de jeux, de tissus pour les costumes, poissons pour les 
aquariums….  
  Élémentaire : Achat de petit matériel, achat de gros matériel de sport, 
intervention poterie… 
 

• Rentrées 
 Les photos individuelles. 
 Subventions mairie (740€ pour chacune des coopératives) 
 Subventions des loustics (500€ élémentaire et 400€ maternelle) 
 
La Mairie demande les bilans financiers des coopératives pour les subventions 
et demande de faire parvenir les éventuels projets à financer. 
 

 
5- Questions diverses 

 
 

• Point inscriptions 
 
Inscription de : 10 PS en plus des 3 déjà scolarisés (nés en 2018) et 1 MS  
Pré-inscription de 3 TPS (nés en 2019)  
Les enseignantes demandent une réunion avec la Mairie pour faire le point sur 
la scolarisation des TPS.  
 

• Téléphone : La Directrice demande s’il est possible d’envisager le 
remplacement du téléphone de l’école élémentaire. Les batteries ont déjà été 
changées mais elles ne tiennent pas la charge lorsque les communications sont 
un peu longues. Si c’est possible de prendre un téléphone avec messagerie. 
 

• La sécurité sur le parking : Question posée à la demande des parents 
 

Ce point est régulièrement abordé en Conseil Municipal et en Conseil d’École. 
La commission voirie travaille sur ce point. D’autres stationnements sont à 
l’étude. Seul le Maire est assermenté pour la verbalisation…. 
Un système de vidéo protection sera prochainement installé. 
 



• Protocole sanitaire 
 

- Restaurant scolaire : 
Le protocole appliqué est très strict sans brassage. Les classes ne sont 
pas mélangées.  
Décalage de 5 minutes de la sortie des enfants de maternelle qui 
mangent à la cantine, en accord avec l’inspecteur. 
 

- A l’école, le non brassage est impossible malgré la mise en place de 
rentrées séparées et de récréations décalées. Les élèves se retrouvent 
dans les sanitaires pour le lavage des mains. 
Remise en circulation des sèche-mains et des urinoirs jusque là 
condamnés.  
Aucune information concernant les tests salivaires dans les écoles. 

 
• Question des parents 

 
Pour les CM2, y aura-t-il une visite du collège ? 
Il n’y a plus de visite depuis environ 4 à 5 ans. 
 
 

• Question de la Mairie 
 
Qu’en est-il d’un partenariat avec l’école de musique de Sevrey ? 
Il faudrait prévoir une réunion avec le Directeur Emmanuel Pierre. 
 
Remarque : Il y a eu une importante consommation de papier A4 
Ainsi qu’une consommation importante de papier pour se sécher les mains. 
 
 
La séance est levée 
 
 
 
 
 
 

 
 


